
第 2363 回（11 月 12 日）例会報告
> 点鐘
> 国歌斉唱
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 表彰
   ロータリー財団　ベネファクター　　三島　務　会長
   　　〃　　　　　マルチプル　５回　矢澤　大和　会員
> 会長報告　　三島　務　会長
> 幹事報告　　長島　豊　幹事
> 結婚祝
> 誕生祝
> 出席報告　　江口　明　委員長
> 　　50　　48　　32　　0　　67％ 
> ニコニコ　　江口　明　委員
> 卓話者紹介　三島　務　会長
> クラブ協議会　「RID2570　地区大会」に向けて
> 点鐘　　　　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさん、いよいよ地区大会が近づいてまいりました

が、11 月は松の木の剪定が一番良い時期になりました 。
そして、ソテツ等の冬に弱い樹木は霜除けなどの冬支度
を始めましょう。また、苔庭には松の葉を敷いて冬をし
のぐための準備が効果的です。

ここで、清水パスト会長よりお預かりした 11 月の俳
句を発表させていただきます。

「出る度に　馬のいななく　夜永かな」
「長き日や　ひそかに月の　石だたみ」

季語は「夜永」で、一年の中で最も夜の長いのは冬至
前後であるが、季語を人間の感じ方を主として言うのだ
から、一向に差し支えたいとされる。ということですが
お分かりいただけましたか？

さて、本日はクラブ協議会です。また、今月はロータ
リー財団月間ですので、ロータリー財団の活動について
少しお話させていただきます。

この財団は、国際ロータリーのための組織ではありま
すが、寄付を取り扱うことに特化した別組織となってい



て、管理委員会が運営しております。世界中のロータ
リークラブから集まった寄付金は、ロータリー財団に
よって運用された後、プログラムに従って配分され奉仕
活動に役立てられています。（寄付を納付することだけ
がロータリーではありませんが。）寄付の区分は 3 種類
となっていて、年次基金、ポリオ・プラス基金、恒久基
金となっております。

ポリオ・プラス基金は使途指定寄付として、かつて人
類は天然癌を撲滅してきた経過がありますが、それに次
いで根絶目前になったポリオですが、ビル＆メリンダ・
ゲイツ財団とのパートナーシップにより、より大きな効
果を上げています。

恒久基金は、寄付額を運用して、利息のみを活動に充
てるものとなっていて、2025 年までに 25億 2000万ド
ルを目標にしているそうです。ということで、簡単に
ロータリー財団の活動について触れてみました。

世界平和とポリオを根絶するためにロータリー財団へ
の理解を深めていきましょう。以上で会長報告とさせて
いただきます。

幹事報告

長島　豊　幹事
皆様こんにちは、これより幹事報告をさせて頂きます。

先日行われた 11 月３日のスリーデーマーチは 17 人で歩
き無事に終えることができました。地区大会の晩餐会の
領収書と協賛広告の領収書が受付に用意してありますの
で、該当する方は事務局の田口さんまでお願い致します。

本日理事会が行われましたので理事会の報告を致します。

第１号議案　１２月プログラムの件が松岡プログラム委
員長より説明があり承認されました。第２号議案　次次
年度会長推薦の件が鈴木会長エレクト指名委員長より説
明があり承認されました。第３号議案次年度理事推薦の
件が宮本会長エレクトより説明があり承認されました。

第４号議案　年次総会の件が三島会長より説明があり承
認されました。第５号議案　クリスマス望年会の件が宮
本クラブ管理運営委員長より説明があり承認されました
第６号議案　３クラブ賀詞交換会の件が長島幹事より説
明があり承認されました。第７号議案　新会員推薦の件
が長島幹事より説明があり承認されました。尚、入会は
来年１月からの予定です。クリスマス望年会はオブザー
バーとして案内いたします。

新会員は松田久氏、田中里美氏です。第 8号議案　能登
半島豪雨災害支援金の件が長島幹事より説明があり承認
されました。議題としましては１月プルグラムの件が協
議されました。
報告事項は①職業奉仕企業研修の決算報告、②五十幡ガ
バナー公式訪問例会の決算報告③ 10 月 26 日（土）ロー
タリーリーダーシップ研修会が国立女性教育会館で行わ
れ、三島会長、長島幹事が出席されました。
以上で幹事報告とさせて頂きます。
本日の例会最後まで宜しくお願い致します。

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５０名 48名 32名 0名 67%

ニコニコ報告
江口　明　委員

メイキャップ：行田ロータリークラブ　小林郡司様
初めてメイキャップで参加させていただきました。地区
大会も頑張ってまいります。よろしくお願いします。

三島会長；地区大会が近づいてきました。本日クラブ協
議会、皆様よろしくお願いします

長島幹事；地区大会大成功のクラブ協議会。よろしくお
願いします。誕生日祝いありがとうございます。

細井パストガバナー；皆様のおかげ様で、旭日小綬章を
受章しました。ありがとうございます。

五十幡ガバナー；本日は地区大会に向けた最後のクラブ
協議会。皆さまの役割分担に分からない事が無いようご
意見ご質問を、よろしくお願いします。

松本会員；1 月より松田久君と(株)タナカ建設の田中里
美さんが入会して頂きます。本日の理事会にかけられて
おりますので入会後皆様宜しくお願い致します。



田邉会員；イタリアンレストランでの誕生祝いは「ブオ
ン・コンプレ・アンノ」直訳すると『素晴らしい完全な
一年』でした。一句『冬生まれ　よき一年よ　いつまで
も』

矢澤会員；皆様の力で地区大会を成功させましょう。

神田会員；ガバナー公式訪問と 3－Ｄａｙマーチの写真、
受け取ってください。

新井会員；23 日 24 日の地区大会は、会員全員で記憶に
残るすばらしい大会にしましょう

中村会員：11 月 9日（土）テレ東『ザキヤマ歩き旅』
で真観寺が紹介されました。私は暗闇の中で休憩してい
て出演機会を失いました。

地区大会、会員全員ですばらしい大会にしましょうの同
文としまして。
渡辺会員、橋本会員、田島会員、倉持会員、阿部会員、
半田会員、鈴木会員、春日会員
上原会員、大谷会員、川野会員、高橋会員、丑久保会員
早﨑会員、宮本会員、松本会
員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員、駒見会
員、横川会員

ご奉仕金額　46,000円




